
Cumplido el 100 por ciento de los compromisos en materia de salud: Enrique Peña Nieto

En esta Administración se construyeron 40 hospitales y clínicas que han significado una inversión superior a los 31 mil millones de pesos, informó.



"Aquí en Baja California Sur todos los compromisos que hice en materia de salud están atendidos", señaló el Presidente de la República.

Autor
Presidencia de la República

Fecha de publicación
12 de noviembre de 2018

Categoría
Comunicado

- La salud es uno de esos valores que se aquilata y se aprecia más cuando se pierde, o cuando se pone en riesgo, señaló.
- Por ello, para este Gobierno ha sido una prioridad dedicar recursos e inversión al Sector Salud, dijo.
- Un millón de mexicanos son atendidos todos los días en alguna clínica u hospital del Sector Salud Público de nuestro país, mencionó.
- Hoy son atendidas por el Seguro Popular 327 enfermedades más respecto a las que cubría el catálogo de enfermedades atendibles en el año 2012, en beneficio de 53.4 millones de personas, refirió.
- Con la ampliación de la cobertura, en la Administración se logró que 6.2 millones de personas más de escasos recursos tuvieran acceso a servicios de salud, con lo que superaron el indicador de falta de acceso a estos servicios, de acuerdo con el CONEVAL, indicó.
- Inauguró el Centro Estatal de Oncología "Dr. Rubén Cardoza Macías", en La Paz, y el Centro de Salud con Servicios Ampliados, de Todos Santos.

- Al inaugurar hoy en Baja California Sur el Centro Estatal de Oncología “Dr. Rubén Cardoza Macías”, en La Paz, y el Centro de Salud con Servicios Ampliados, de Todos Santos, el Presidente de la República, Enrique Peña Nieto, informó que el 100 por ciento de los compromisos que asumió como candidato en materia de salud están cumplidos, “y los más de ellos tienen que ver con la construcción de hospitales y de clínicas en diversas partes de la geografía nacional”. Con ello, “compromiso cumplido en el ámbito de la salud”.

El Primer Mandatario refirió que “la salud es uno de esos valores que se aquilata y se aprecia más cuando se pierde, o cuando se pone en riesgo”.

Por ello, agregó, “para este Gobierno ha sido una prioridad, precisamente, dedicar recursos e inversión al Sector Salud”:

PRIMERO: “Para mantener la operación de la infraestructura hospitalaria con la que cuenta nuestro país. Un millón de personas, un millón de mexicanas y mexicanos todos los días son atendidos en alguna clínica u hospital del Sector Salud Público de nuestro país. Y eso hizo que esta Administración se comprometiera a mantener la operación de manera más eficiente, óptima, de mayor calidez en los servicios que presta el Sector Salud”.

SEGUNDO: “Ampliar la cobertura, y lo hemos hecho a partir de la construcción de nueva infraestructura tanto hospitalaria como de clínicas en diversas partes de la geografía nacional. Han sido 40 hospitales que se han construido en este Gobierno, hospitales y clínicas que han significado una inversión superior a los 31 mil millones de pesos”.

“Hemos ampliado también la cobertura del servicio de salud para quienes más lo necesitan, para toda la población que está incorporada al Programa PROSPERA y a los adultos mayores que reciben una pensión de la Secretaría de Desarrollo Social. Todas esas personas, aunque pareciera algo lógico que así ocurriera, no todos estaban incorporados al Seguro Popular. Hoy toda la población que atiende la Secretaría de Desarrollo Social, y me refiero a las personas más vulnerables de nuestro país, en condiciones de marginación, de bajos recursos o de ingreso bajo, hoy están incorporados, todos, al Seguro Popular.

El Titular del Ejecutivo Federal dijo que el esfuerzo del Gobierno de la República en materia de salud “no ha quedado ahí, no sólo hemos ampliado la infraestructura de salud, sino también hemos ampliado la cobertura de padecimientos que hoy son atendidos por el Seguro Popular: 327 enfermedades más respecto a las que cubría el catálogo de enfermedades atendibles en el año 2012. Hoy, a seis años de distancia, 327 enfermedades más están incorporadas al catálogo de atención del Seguro Popular, en beneficio de 53.4 millones de personas”.

Resaltó que, de igual forma, hoy hay “mayor acceso a medicamentos, especialmente porque se han expedido nuevos registros a patentes y a marcas. 487 nuevos registros de medicamentos genéricos que son accesibles, más baratos para la población, y que atienden, y esto es lo importante a destacar, el 70 por ciento de las causas de mortalidad en nuestro país”.

Señaló que de igual forma hay “mayor alcance de los programas de salud para la población para quienes están en el Programa PROSPERA y para quienes reciben una pensión de adultos mayores”.

El Presidente Peña Nieto hizo un balance de cuánto se ha avanzado en materia de salud. “Nuestro país ha logrado mejorar la salud para los mexicanos, ampliar su cobertura, más programas, y de ello da cuenta la medición que hiciera el CONEVAL, esta entidad autónoma que mide las condiciones, las carencias que tiene la población mexicana”, indicó.

Dijo que la medición que el CONEVAL dio a conocer en 2016 señala que “6.2 millones de personas más hoy cuentan con acceso a la salud. Con ello, ubicamos el indicador de acceso a la salud en la condición mínima, en la condición más baja históricamente que hayamos tenido de personas con la carencia de salud”.

Destacó que con ello también se redujo la mortalidad materna 20 por ciento, la mortalidad infantil en nueve por ciento, “y pusimos un alto a la tendencia creciente de embarazos en mujeres adolescentes, en mujeres entre los 12 y los 16 años. Pudimos frenar esta tendencia que en los seis años previos había venido creciendo”.

“Estos son los resultados que hay en el sector salud, y para muestra basta un botón: aquí en Baja California Sur todos los compromisos que hice en materia de salud están atendidos; los que firmé y comprometí siendo candidato a la Presidencia de la República y aquellos, como fue el Centro de Salud de Todos Santos, que comprometí ante el daño ocasionado por el Huracán Odile, y este Centro de Oncología”.

El Primer Mandatario expresó su gran reconocimiento al Secretario de Salud, José Narro Robles, quien “ha sido un Secretario de 10 en la escala de 1 a 10, y de 100 en la escala de 1 a 100”.

“Un hombre de una gran trayectoria en el servicio público, en la academia, en el sector de la medicina, ex Rector de la Máxima Casa de Estudios y que amablemente aceptara en un momento de esta gestión incorporarse al equipo del Gobierno de la República. En este momento quiero rendirle un gran reconocimiento a un gran Secretario que ha tenido nuestro país, sirviendo como parte integrante del Gobierno de la República, y sirviendo a los mexicanos, como cabeza del Sector Salud”, enfatizó.

CON EL APOYO DEL GOBIERNO DE LA REPÚBLICA HEMOS PODIDO MODIFICAR, MODERNIZAR Y AMPLIAR NUESTRA INFRAESTRUCTURA Y NUESTROS SERVICIOS DE SALUD: GOBERNADOR CARLOS MENDOZA DAVIS

Carlos Mendoza Davis, Gobernador del Estado de Baja California Sur, afirmó que encontró en el Presidente Enrique Peña Nieto la disposición y generosidad para edificar conjuntamente el Centro Estatal de Oncología “Dr. Rubén Cardoza Macías”.

“Después de un año seis meses de construcción y equipamiento vamos a poner fin a la carencia de servicios especializados en la atención de problemas de cáncer, y no solo eso, nos vamos a colocar a la vanguardia del país con un acelerador lineal de última generación y equipamiento de la más alta tecnología. Me atrevo incluso a decir que este es el acelerador lineal más moderno que hay hoy en el país”, resaltó.

Señaló que otro de los grandes beneficios que va a tener este hospital es que va a atender a cualquier sudcaliforniano que padezca cáncer, sin importar su derechohabiencia. “Es el primer centro hospitalario que se construye pensado para atender a todos, sin importar diferencias”.

Mencionó también que el Presidente Peña Nieto empeñó su palabra de levantar desde los cimientos un nuevo Centro de Salud en Todos Santos, después del paso del huracán Odile, lo cual hoy cumple. De esta manera, los habitantes de ese pueblo mágico y de comunidades rurales disponen a partir de ahora de una mayor cobertura en la salud, con mayor equipamiento y garantizando su atención. “Es así que con el apoyo del Gobierno de la República hemos podido modificar, modernizar y ampliar nuestra infraestructura y nuestros servicios de salud”, concluyó.

LA PRIORIDAD QUE LE HA DADO EL PRESIDENTE PEÑA NIETO A LA SALUD SE SINTETIZA EN MÁS COBERTURA, MÁS CALIDAD, MÁS CUIDADO Y ATENCIÓN PARA LA POBLACIÓN Y MEJORÍAS EN MUCHOS INDICADORES: JOSÉ NARRO ROBLES

José Narro Robles, Secretario de Salud, subrayó que “el Gobierno que el Presidente Peña Nieto ha encabezado ha tenido en la salud una de sus grandes prioridades. Una prioridad que se ha visto reflejada en el cumplimiento de metas fundamentales” y que puede sintetizarse en más cobertura, más calidad, más cuidado y atención para la población y mejorías en muchos indicadores.

Aseguró que el evento de hoy es muy relevante porque el Presidente de México entrega el Centro Estatal de Oncología, de carácter universal, para la atención del cáncer, uno de los problemas serios de salud en nuestro país. Detalló que el año pasado, “más de 83 mil vidas se perdieron en México a causa de esta

enfermedad”, y añadió que se estima que nos estamos aproximando a una frecuencia anual cercana a 200 mil casos nuevos.

Dijo al Presidente Peña Nieto: “estoy cierto de que en su tarea usted puso permanentemente el interés del país por encima de su conveniencia personal. Usted no dudó, me consta, en sacrificar popularidad a cambio de conseguir mejores condiciones de vida para los demás; usted usó la brújula de la República en sus decisiones que siempre procuraron colocar a México en un sitio preferente en el concierto internacional”.

“Usted”, agregó, “buscó permanentemente el acuerdo y se mantuvo lejos del autoritarismo. A usted se le habrá de reconocer como un gobernante con visión de futuro, pero también con respuestas a los problemas del momento”. Por lo anterior, le expresó a nombre de los trabajadores del sector salud su reconocimiento por la tarea realizada y por los logros de su Gobierno.

EL NUEVO CENTRO ESTATAL DE ONCOLOGÍA TIENE UN EQUIPO DE PRIMER NIVEL; PODREMOS RECIBIR EN NUESTRO ESTADO TRATAMIENTOS OPORTUNOS: SOBREVIVIENTE DE CÁNCER DE MAMA

Luciana Yadira Sánchez Collins, vecina del municipio de La Paz y sobreviviente de cáncer de mama, afirmó que hoy es un día para celebrar, ya que será una bendición el nuevo hospital oncológico “para las personas que desafortunadamente serán diagnosticadas con cáncer pues podrán recibir aquí, en su estado, los tratamientos oportunos con radioterapia e irse a casa a buscar esos cuidados y apapachos con su familia, sin tener que salir”.

Agradeció al Presidente Peña Nieto “por voltear a ver a los que libramos esta lucha contra el cáncer y por apoyarnos con este nuevo centro oncológico, que viene con un equipo de primer nivel a coadyuvar con los expertos que ya están entre nosotros, dándonos esas gotitas de esperanza en cada tratamiento a los que, en la lucha por nuestra vida, sabemos que la única manera de triunfar es nunca darse por vencido, y que la detección oportuna es una oportunidad de vida”.

Contesta nuestra encuesta de satisfacción. 

